

HACE 30 AÑOS

El Heraldo 18 de Julio de 1995

EXHIBEN PELÍCULA DE ARTE FRANCÉS EN 2 FUNCIONES

Mañana a las 11:30, en la sala de proyecciones de la Gobernación Provincial, el Departamento Provincial de Educación exhibirá una película de Cine Arte Francés con censura para mayores de 18 años. Gustavo de la Fuente Viancos, Director Provincial de Educación, manifestó que esta película tiene por nombre El Relojero de Saint – Paul: género, drama psicológico que remonta a los años 1893, cuando el Sargento Bouvier, a quien el ejército echó de sus filas por su temperamento violento, es rechazado por la que quiere como esposa.

INVITAN A PARTICIPAR EN CONCURSO SOBRE MEDIO AMBIENTE

Hasta el 29 de agosto hay plazo para presentar los trabajos de ensayos sobre el tema mi ciudad y el medio ambiente y detección de problemas ambientales para estudiantes de enseñanza básica. El tema detección de problemas ambientales tiene como objetivo agudizar el sentido de observación de los estudiantes de educación básica sobre su entorno, sus problemas ambientales y el uso potencial y o alternativo de los espacios para mejorar la calidad de vida. Los resultados se darán a conocer el día 8 de septiembre.